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        平成２４年６月１０日 

柳瀬川町内会会員各位 

 

 

平成２４年５月度役員会議事録    

                      柳瀬川町内会 

                    作成 会長 竹前 栄二 

                   

開催日：平成２４年６月９日（土） 開催時間：１９：００～１９：５０  

開催場所：柳瀬川町内会館         

出席者：１２名  会長・副会長・顧問・班長・副班長 

議題及び確認事項・決定事項 

 

議題  

１・前期集金状況の件   

  一部留守が多く集金が出来ない家がある他「レストヴェラ」が未集金，会長に依頼 

 

２・赤十字募金について     締切り ６月２４日（日曜日） 

  担当副会長に届けてください。 

  回覧は６月１０日までに配付する。 

 

  ３・日帰り旅行の件  ６月９日(土曜日)現在申込状況 

3-1：旅行先，山梨県甲府市桔梗屋本社工場見学（信玄餅で有名）アウトレットシヨ

ッピングが出来る。帰宅ルートは雁坂トンネル経由秩父市に至る。 

3-2：９日現在１２名の為中止とする。 

 

４・「いきいき町内会健康づくり事業利用券」申込について 

  4-1：町内会会員に限る，利用券を提示すれば「５百円」の値引き，健診センターに

て受付中，集団検診よりプライバシーが守られ予約制の為待ち時間が無く，診

察も親切である。 

 

  ５・民踊流しに参加する 開催日：７月２１日（土曜日）１８時５０分より  

 

  ６・ピットの水の滞留について市に要望 

    ピットの水が排水出来なく，悪臭，虫が湧くので下水道課に依頼二日後に排水パイ

プのゴミを取り除いてくれた。今後水が滞留しているようでしたら連絡を願います。 

 

  ７・大排水改修問題審議を城町内会と合同会議を開催した。  

    ６月７日（木曜日）に合同会議を開催した 

  主旨：過去二回「要望書」を提出しているが，未だに改善されない為，大排水の改良及 

び排水溝内の除草，城町内会側の災害時の通路確保について協議した。 

二町内で団結して行政に要望を出すことが改善に繋がる為。 
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協議内容 

    7-1：大排水の側溝の補強材が見た目にも下水道の感じがし，坂下橋上流と比べてみ

ても環境上大きな隔たりがあるので，補強材を撤去し「親水公園」的な環境に

して貰う 

    7-2：城町内会側沿の「洪水防止壁」が在る為，袋小路となり火事，震災が起こると

逃げ場がない対策として「廃屋」となっている場所を買い上げてもらい,ポンプ

上付近と廃屋付近二ヵ所に避難橋を造る。 

    7-3：大排水沿いの金網はいかにも下水道の感じがし，見てくれも良くないため改善

をして貰う。 

    7-4：大排水内のＵ字溝が土砂で埋まり鯉等の魚が遡上できない為，ボウフラ等が湧

き易くなっており早急に土砂の取り除き及び雑草の除去を要望する。 

    7-5：大排水の暗渠化にも取り組んでいますが「５トンポンプ」の完成を待たなけれ

ばなりません，現状では完成まで可也の年月が掛かります，取り敢えず坂下橋

上流と同じ環境にまで行かないまでも，少しでも環境を改善する為の会議です。 

      

 

以上 


